Roger Garcia expose ses œuvres à Charles-de-Menditte à Bompas



Culture et loisirs, Pyrénées Orientales, Bompas

Publié le 02/02/2021 à 21:34, mis à jour à 21:35

Roger Garcia, artiste bompassenc, dans l'attente d'un déconfinement et d'une reprise de ses cours de peinture au Point accueil solidarité, peintre autodidacte, expose quelques-unes de ses toiles, jusqu'au lundi 15 février, à la boutique de l'Établissement et service d'aide par le travail (Esat) Charles-de-Menditte. Grâce à sa gentillesse et la disponibilité des responsables de l'établissement et du point de vente, il apporte ainsi avec ses tableaux, une touche de couleurs et de gaîté dans cette période. Natures mortes, paysages..., sont les thèmes préférés de l'artiste.

Avenue de Lamans. Ouvert du lundi au samedi de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h.